

ARRIBO EL II CONTINGENTE CARLOS MUÑIZ VARELA, DE LA BRIGADA ANTONIO MACEO

Juventud Rebelde 7-15-79-2

En las primeras horas de la noche de ayer arribó a nuestro país la mayor parte de los brigadistas que integran el II contingente Carlos Muñiz Varela, de la Brigada Antonio Maceo, conformado por jóvenes cubanos residentes en Estados Unidos y Puerto Rico. En horas de la mañana había llegado la mayoría de los procedentes de España.

Con esta llegada se completa el contingente que en esta oportunidad lo integran, además de los que viven en EE.UU. y Puerto Rico, brigadistas de México, España y Venezuela. Conjuntamente también hicieron su arribo Los Maceitos, que participarán en la programación que ha sido confeccionada en el Campamento Internacional José Martí, de Tarará.

Bajo una pertinaz lluvia que no pudo opacar el entusiasmo, los jóvenes se trasladaron al Campamento Internacional Julio Antonio Mella donde les fue ofrecido un acto de bienvenida por el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, en nombre del cual habló Jorge Gallardo, vicepresidente de esa institución.

Gallardo destacó el significado de la BAM en lo referente al rescate de las raíces nacionales que siempre han estado latentes en la posición asumida por estos jóvenes. En sus palabras patentizó el reconocimiento a la actitud de los brigadistas al producirse el cobarde atentado que costó la vida de Carlos Muñiz Varela, fundador de la BAM.

El Vicepresidente del ICAP les informó del programa de actividades



que ha sido organizado para ellos, realizó algunos esclarecimientos, y abundó en detalles sobre el plan. En el mismo acto se hizo la presentación de los compañeros que estarán a cargo de este programa encabezados por José Pérez, director del campamento.

LA SOLIDARIDAD CON CARLOS NOS RECONFORTA

En este contingente está presente Miriam, la hermana de Carlos Muñiz Varela, quien en la primera visita que nos hicieron estuvo junto a él. "Para mí es importante —dijo— que el pueblo cubano sepa que el dolor que causó el asesinato de Carlos aquí, a nosotros nos reconforta grandemente, porque sabemos lo querido que fue.

"Esta solidaridad tan grande demostrada por el pueblo cubano a nosotros —mi mamá, mi abuela, a su compañera—, nos llegó muy profun-

damente y realmente esto nos ha ayudado a seguir adelante. Les estamos muy agradecidos".

YO SOLO HE LLORADO DOS VECES...

Ariel Baena es trabajador social siquiátrico y profesor de piano en Nueva York. Me acerco a él porque a pesar de ser un hombre relativamente joven, lo veo llorar como un niño. "He llorado dos veces en mi vida, cuando salí de aquí el 31 de octubre de 1960 y ésta vez".

Baena narró que en aquel entonces era estudiante de bachillerato en el Instituto de La Habana. Tenía 16 ó 17 años, ahora tiene 36.

"Todas las cosas que entonces se decían, fue eso lo que impulsó a mis padres a sacarme del país.

Han pasado 19 años y Ariel ha vuelto por primera vez, pero acompañado de sus dos hijos, que son Maceitos. (Eduardo Vergara. Foto Lázaro Guzmán)